



martes 18 de marzo de 2014

## El Pleno del Ayuntamiento de Antequera aprueba los primeros pasos para la construcción de una nueva residencia para adultos discapacitados de ADIPA y 100 viviendas para mayores de 50 años

El Pleno del Ayuntamiento de Antequera ha aprobado, en sesión ordinaria que se celebra en la tarde de hoy lunes 17 de marzo, la aprobación definitiva del estudio de viabilidad de contrato de derecho de superficie para la construcción de una residencia de discapacitados adultos que pretende poner en marcha la Asociación de Discapacitados Psíquicos de Antequera y Comarca (ADIPA) en una parcela de terreno de propiedad municipal en las inmediaciones de la rotonda del Golf.



Anexo a dicho terreno, existe otro también municipal que tiene previsto ser destinado a la construcción de 100 viviendas adaptadas para personas mayores de 50 años, proyecto del que también se ha aprobado por unanimidad el estudio de viabilidad.

Los de hoy suponen la culminación de los primeros de los tres pasos de los que consta el proceso que conllevará la mencionada construcción de un centenar de viviendas adaptadas para mayores y una nueva residencia de ADIPA. El segundo paso será la presentación de los anteproyectos y el último será la aprobación de los respectivos concursos con la publicación de los pliegos de condiciones para las concesiones administrativas de la explotación de dichos

terrenos como residencia de adultos de ADIPA y como viviendas adaptadas para mayores.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, considera positiva la consecución de los primeros pasos requeridos para la puesta en marcha de unas iniciativas que vuelven a demostrar la decidida apuesta social del actual Equipo de Gobierno del Ayuntamiento posibilitando la futura construcción tanto de una nueva residencia de ADIPA como de un centenar de viviendas especialmente adaptadas para personas mayores.



